
   

 

 

 
 

RENDICION DE CUENTAS 2021 LUIS GOMEZ 
 

“LA HONESTIDAD ES EL PRIMER CAPITULO EN EL LIBRO DE LA SABIDURIA. DEJEMOS QUE SEA NUESTRO ESFUERZO MERECER 
EL CARÁCTER DE UN CANTON JUSTO.”  
 
A DIOS PRIMERO SALUDO A MI MAMI, MIS HIJOS, HERMANAS, HERMANOS, SUEGRA, CUÑADOS. 
 
UN SALUDO FRATERNO A CADA UNO DE LOS HABITANTES DE MI CANTÓN, A TODAS LAS CIUDADANAS Y CIUDADANOS,  QUE 
CON SU DIARIO TRABAJO HACEN DE ESTA MI TIERRA QUERIDA, UN CANTÓN PROSPERO DE CAMBIO, DE PROGRESO Y DE 
LIBERTAD.  
 
DEBO DECIRLES QUE DANDO CUMPLIMIENTO AL ART. 58 DEL COOTAD, OCUPANDO TAN NOBLE DIGNIDAD COMO CONCEJAL 
DE MI CANTÓN ME HE CONVERTIDO EN LEGISLADOR Y FISCALIZADOR. 
 
ES POR ELLO QUE DE ACUERDO A LO ESTABLECIDO EN EL ARTICULO 90 DE LA LEY ORGÁNICA DE PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA EN MI CALIDAD DE CONCEJAL  PRINCIPAL DEL CANTÓN, HOY, QUE AFANADOS EN CONSTRUIR UNA CIUDAD 
MEJOR, A PESAR DE LA CRÍTICA Y DIFÍCIL SITUACIÓN QUE NOS ENCONTRAMOS. 
 
CAMILO PONCE ENRÍQUEZ ES UN CANTÓN QUE CRECE DÍA A DÍA, EN VALORES, EN JUSTICIA, EN SOBERANÍA.  HEMOS 
AVANZADO Y SORTEADO LOS EFECTOS DE UNA CRISIS ECONÓMICA MUNDIAL, EVITANDO COMETER LOS ERRORES DEL 
PASADO, CON VALENTIA Y CON LA FRENTE EN ALTO Y CON RESULTADOS PALPABLES. 
 
OIDORES Y HACEDORES DEL MANDATO POPULAR, LA CONSTITUCIÓN Y EL COOTAD, LAS CIUDADANAS Y CIUDADANOS, EN 
FORMA INDIVIDUAL O COLECTIVA, COMUNAS, COMUNIDADES, PUEBLOS Y NACIONALIDADES INDÍGENAS, PUEBLOS 
AFROECUATORIANO Y MONTUBIO, Y DEMÁS FORMAS LÍCITAS DE ORGANIZACIÓN, PODRÁN SOLICITAR UNA VEZ AL AÑO LA 
RENDICIÓN DE CUENTAS A LAS INSTITUCIONES PÚBLICAS O PRIVADAS QUE PRESTEN SERVICIOS PÚBLICOS, MANEJEN 
RECURSOS PÚBLICOS O DESARROLLEN ACTIVIDADES DE INTERÉS PÚBLICO, ASÍ COMO A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN 
SOCIAL, SIEMPRE QUE TAL RENDICIÓN DE CUENTAS NO ESTÉ CONTEMPLADA MEDIANTE OTRO PROCEDIMIENTO EN LA 
CONSTITUCIÓN Y LAS LEYES. 



   

 

 

 
COMO CONCEJAL DEL CANTÓN, ASUMIENDO EL COMPROMISO CON MI PUEBLO, ME ENORGULLECE DECIRLO, HE BATALLADO 
JUNTO A MI GRUPO DE CONCEJALES QUIENES NOS HEMOS UNIDO POR UNA SOLA CAUSA, QUE ES BUSCAR EL BIENESTAR 
CIUDADANO, CON COMPROMISO, AMOR, LEALTAD, PACIENCIA Y SOBRE TODO CON PERSISTENCIA. 
 
LA  RENDICIÓN DE CUENTAS TIENE COMO BASE FUNDAMENTAL EL RECONOCIMIENTO QUE EL PUEBLO ES EL ÚNICO 
MANDANTE Y QUE LAS AUTORIDADES Y SUS FUNCIONARIOS DEBEN RENDIR CUENTA DE SU GESTIÓN, ES POR ELLO ME 
PERMITO DARLES A CONOCER QUE SI BIEN ES CIERTO TUVIMOS UN AÑO MUY COMPLICADO NO HEMOS DEJADO A UN LADO 
EL DEBER COMO CIUDADANOS Y MAS AUN COMO CONCEJAL DEL CANTÓN, PASANDO A DETALLAR  EL DESARROLLO DE 
ACTIVIDADES DESDE EL MES DE ENERO A DICIEMBRE DEL AÑO 2021. 
 
ME ENORGULLECE DECIRLO QUE NO HE SIDO SOLO YO EL CONCEJAL QUE PROPUSO, APROBÓ,  SUGIRIÓ O MOCIONO LA 
APROBACIÓN DE UNA OBRA, FIRMA DE CONVENIO, SOMOS UN GRUPO HUMANO DE COMPAÑEROS QUE PIENSA DE MANERA 
DIFERENTE PERO ACTÚA BAJO EL AMOR A SU PUEBLO. 
 
DANDO CUMPLIENDO A LAS FUNCIONES DISPUESTAS POR EL COOTAD, COMO LEGISLADOR ASISTI A TODAS LAS SESIONES 
ORDINARIAS Y EXTRAORDINARIAS CONVOCADAS POR LA MAXIMA AUTORIDAD, DE LAS CUALES TENEMOS UN TOTAL DE 2 
SESIONES ORDINARIAS y 14 SESIONES EXTRAORDINARIAS LAS MISMAS QUE AUN NO HAN SIDO PUESTAS A 
CONSIDERACION PARA LA APROBACION DE ACTAS RESPECTIVA, ES IMPORTANTE MENCIONAR QUE AL NO ESTAR DENTRO 
DE NUESTRAS FUNCIONES CONVOCAR A SESION DE CONCEJO, SINO A ACTUAR DENTRO DE LAS MISMAS CON VOZ Y VOTO, HE 
PROCEDIDO JUNTAMENTE CON MIS COMPAÑEROS CONCEJALES A SOLICITAR MEDIANTE OFICIO AL SEÑOR ALCALDE QUE 
CONVOQUE A SESIONES ORDINARIAS SIN HASTA LA FECHA TENER LA ACEPTACION DEBIDA. 
 
DENTRO DE LAS SESIONES HEMOS APROBADO Y REFORMADO VARIAS ORDENANZAS; LAS MISMAS QUE ME PERMITO 
ENUNCIARLAS EN SU ORDEN. 
 
1.- ORDENANZA QUE REGULA EL USO, MANEJO, MANTEMIENTO, CONTROL Y REPOSOICION DEL FONDO ROTATIVO DE 
LA DIRECCION ADMINISTRATIVA DEL GAD MUNICIPAL DE CAMILO PONCE ENRIQUEZ. 
 
2.- ORDENANZA PARA LA DETERMINACION, ADMINISTRACION, CONTROL Y RECAUDACION DEL IMPUESTO DE 
PATENTES MUNICIPALES EN EL CANTON CAMILO PONCE ENRIQUEZ. 



   

 

 

 
3.-ORDENANZA QUE REGULA LA AYUDA SOCIAL A LOS SECTORES VULNERABLES DEL CANTON CAMILO PONCE 
ENRIQUEZ. 
 
ASÍ MISMO, SIENDO RESPONSABLE  EN EL CUMPLIMIENTO DE MI DEBER HE ASISTIDO A CADA UNA DE LAS SESIONES DE LAS 
COMISIONES Y DELEGACIONES QUE ME FUERON ASIGNADAS. 
 
LEGISLACION 
COMO BUEN LEGISLADOR ELEGIDO POR ELECCION POPULAR PARA TRABAJAR POR UN CANTON PROSPERO Y SALUDABLE HE 
ENTREGADO PROYECTOS DE ORDENANZAS SIN TENER NINGUNA RESPUESTA AQUÍ SE LAS MENCIONO: 
 

1. PROYECTO DE ORDENANZA QUE CONFORMA Y REGULA EL FUNCIONAMIENTO DEL SISTEMA DE PARTICIPACION 
CIUDADANA Y CONTROL SOCIAL DEL CANTON CAMILO PONCE ENRIQUEZ 

 
2. PROYECTO DE ORDENANZA QUE Y REGULA EL SISTEMA DE IGUALDAD Y PROTECCION INTEGRAL DE DERECHOS 

DE LAS PERSONAS Y GRUPOS DE ATENCION PRIORITARIOS DEL CANTON CAMILO PONCE ENRIQUEZ. 
 

3. PROYECTO DE ORDENANZA PARA EL FOMENTO DE LA ECONOMIA POPULAR SOLIDARIA EN EL CANTON CAMILO 
PONC ENRIQUEZ. 

 
FISCALIZACION: 
HE FISCALIZADO DIFERENTES OBRAS DENTRO DEL CANTON ALGUNAS TERMINADAS Y OTRAS POR TERMINAR, HE 
PRESENTADO LOS RESPECTIVOS OFICIOS DE CADA OBRA EN LOS DIFERENTES RECORRIDOS Y COSTATANDO LOS AVANCES. 
 
 
COMO DELEGADO AL CONSEJO DE PLANIFICACION Y ADMINISTRACIÓN DEL BENEMÉRITO CUERPO DE BOMBEROS DE 
CAMILO PONCE ENRÍQUEZ, TAMBIÉN APOYÉ DECIDIDAMENTE EN TODOS LOS ACTOS ADMINISTRATIVOS DE LA INSTITUCIÓN 
BOMBERIL, ASISTIENDO A LAS REUNIONES Y ADOPTANDO LAS MEJORES RESOLUCIONES LOGRANDO QUE NUESTRO CANTÓN 
SE SIENTA RESPALDADO Y SEGURO. 
 

1. 17 DE FEBRERO DEL 2021 PRIMERA SESION EXTRAORDINARIA. 



   

 

 

2. 30 DE JUNIO ASISTI A LA RENDICION DE CUENTAS DEL CUERPO DE BOMBEROS 
3. 2 DE JULIO DEL 2021 SEGUNDA SESION EXTRAORDINARIA 
4. 10 DE AGOSTO DEL 2021 TERCERA SESION EXTRAORDINARIA. 

 
EL 16 DE JUNIO DEL 2021 
SOÑAR ES FACIL CUMPLIRLO ES UN RETO Y HACERLO REALIDAD ES LA META. 
ESTE CONCEJAL DEL DEPORTE QUE TANTO A BATALLADO CON MIS COMPAÑEROS CONCEJALES PUDIMOS HACER REALIDAD 
CON LA MITAD DE LAS COSAS ELECTRONICAS PARA EL PROYECTO DE ALUMBRADO DEL ESTADIO DE LA COMUNIDAD DE 
SHUMIRAL MEDIANTE LA GESTION DEL PRESIDENTE DE LA LIGA UNION SHUMIRAL CARLOS CAMBIZACA Y DEL PRESIDENTE 
DE SHUMIRAL DE ESE ENTONCES MILTON GUAYCHA.  
HEMOS APOYADO CON INFINIDADES DE IMPLEMENTOS DEPORTIVOS PARA DIFERENTES RINCONES DEL CANTON Y MIS 
COMPAÑEROS DEL DEPORTE SABEN DE LO QUE HABLO. 
 
 
JUNTO A NUESTRO GRUPO DE CONCEJALES  HEMOS RECORRIDO CADA UNA DE LAS COMUNIDADES, DIALOGANDO CON CADA 
MORADOR, DIRIGENTE COMUNITARIO  SINTIENDO DE CERCA LA REALIDAD EN QUE VIVEN Y SOBRE TODO LAS OBRAS QUE 
NECESITAN, HEMOS REALIZADO VARIAS GESTIONES EN EMPRESAS PRIVADAS A FIN DE LLEGAR CON UNA PEQUEÑA AYUDA 
A CADA COMUNIDAD. 
 
 
DE ESTA MANERA SIENTO QUE HE CUMPLIDO CON MI OBLIGACIÓN A USTEDES MI GENTE LOS MANDANTES DE CAMILO 
PONCE ENRIQUEZ, PORQUE MAS QUE UN CONCEJAL SOY SU AMIGO. 
 

“RECUERDA QUE NO PUEDES FALLAR EN SER TU MISMO”. 
MUCHAS GRACIAS. 

 
 

LUIS GOMEZ RAMOS  
CONCEJAL DEL CANTÓN 

ADMINISTRACIÓN 2019-2023 
 



   

 

 

 


